

Sitzungsprotokoll des Bürgernetzwerkes Schwentinetal-Barkauer Land am 26.6.2012 /
Dörphus Postfeld um 19.00 Uhr.

Tagesordnung:

1. Begrüßung,
2. Annahme der Tagesordnung,
3. Verabschiedung des Protokolls vom letzten Treffen,
4. Zusammenarbeit mit Projekten im BnSB,
5. Planung Leitbild-Handbuch,interne Fortbildung,
6. Zusammenarbeit mit Bürgercoachprojekt des „Paritätischen“,
7. Verschiedenes.

Beginn 19.20 Uhr

Anwesend:

Rainer Hirche
Thomas Langfeldt
Dietrich Schnack
Frank Jedicke
Ingeborg Wittich
Susanne Wilhelms
Renate Fridrichowicz.

TOP 1. Begrüßung.

Frank Jedicke begrüßt die Sitzungsteilnehmer/-innen

TOP 2. Annahme der Tagesordnung.

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 3. Verabschiedung des letzten Protokolls.

Das Protokoll wird mit einer Enthaltung verabschiedet.

TOP 4. Zusammenarbeit mit Projekten des BnSB.

Projekt Rad- und Wanderwege hat das nächste Treffen am 10.8. / 16.30 Uhr in
Postfeld.

Zum Thema „Energiewende“ werden sich die einzelnen Gemeinden viele Gedanken
machen, man kann aber davon ausgehen, dass ein gemeindeübergreifendes Gespräch
oft fehlt.

Die „Wesbe“ könnte dafür eine Plattform bieten.

Zunächst sollen Personen und Gemeindevertreter, die auf diesem Gebiet tätig sind,
angesprochen werden, ob sie einem gemeinsamen Treffen zustimmen würden, um
Ideen und Absichten miteinander zu besprechen. Damit ließe sich bestimmt eine gute
Basis für eine umfassende Information der Bevölkerung schaffen.

Die Projektleiter und deren Mitarbeiter/-innen werden von Frank Jedicke zu einem
Treffen eingeladen. In diesem Rahmen könnte auch eine Fortbildung mit dem
„Paritätischen“ angeboten werden.

TOP 5. Planung Leitbild-Handbuch.

Aus der Stoffsammlung des Leitbild-Handbuches sollen einzelne Abschnitte an die Mitglieder verteilt werden.

TOP 6. Interne Fortbildung.

Diese Abschnitte sollen dann im Rahmen einer internen Fortbildung praktisch in Form einer Moderation geübt werden.

TOP 7. Zusammenarbeit mit Bürgercoachprojekt des „Paritätischen“.

Holger Wittich-Koppe soll über die weitere Zusammenarbeit mit uns angesprochen werden.

TOP 8. Verschiedenes.

Der Regionalmarkt in Preetz findet in diesem Jahr schon am 5. August statt.

Nähere Einzelheiten sollen am 24.7. / 19.00 Uhr beim Grillen im „Kinder-Garten“ in Preetz besprochen werden.

Wenn es regnet, treffen wir uns nach einem Rundruf in der Grillhütte in Postfeld. Jeder bringt mit, was er essen und trinken möchte.

Ende: 21.15 Uhr.

Renate Fridrichowicz

Schriftführerin